

あかるく かしこく たくましく

令和7年6月30日 No. 4 文責：校長 志村 泉

大成功におわった運動会。児童会活動も活発に！

6月1日に春季大運動会が実施され、好天の中、子どもたちの活躍する姿を保護者や地域の方々に披露することができました。12日には、児童総会が行われ、今年度の活動方針が承認されました。他には、プール清掃やプール開きが行われ、各学年の水泳指導も順調に進んでいます。また、校外学習なども計画的に進められました。

夏休みまであと3週間となりました。1学期のまとめをしっかりとしたいと思います。

各学年の様子（上段から1年生，2年生，・・・6年生となっております。）



校外学習（柿平公園）



図工 作品を鑑賞しよう



算数「ちがいはいくつ」



まち探検



あじさい読書



算数 タブレットを使って



総合「大豆の観察」



国語 漢字スキル



図工 作品鑑賞



白杖体験



清掃センターの見学



浄水場の見学



算数「数直線」学び合い



国語 漢字スキル



教育実習生とのお別れ



校外学習事前学習



家庭科「洗たくをしよう」



理科「植物と日光」

躍動！感動！ 大成功に終わった春季大運動会

6月1日に延期した春季大運動会には、保護者の皆さんにご参加・ご協力をいただきまして、ありがとうございました。子どもたちは、これまでの練習の成果を発揮して、精一杯競技・演技をすることができました。その後のアンケートにも多くのご意見をいただきました。おおむね満足していただくことができ、改善点は来年度に活かしていきたいと思えます。子どもたちも職員も達成感を味わうことができました。



各学年の水泳（水慣れ）の様子

16日から好天に恵まれ、計画通りにプールに入ることができました。



救急法講習会 6月9日 PTA 保健給食部主催

保護者と教職員を対象とした救急法講習会が行われました。日本赤十字社山梨県支部から2名の講師をお招きして、胸骨圧迫を中心とする心肺蘇生法の方法とAEDの使い方について教えていただきました。特に印象に残ったことは、「救急車が到着するまで、心肺蘇生を続ける（やめない）ことが大切です。また、一人ではとても大変なことなので、交代でやってその方の命をつないでいくことが大切です。」と教えていただいたことです。

あってはならないことですが、体育の水泳中に児童に心肺蘇生が必要な場面が突然訪れる可能性は0とは言えません。また、家族や友人に事故や病気などで心肺蘇生が必要な事態が起こるかもしれません。こうした機会を積極的に活用し、心肺蘇生やAEDの使い方について学んでいくことで「知っていたから助けることができた」という人が増えることが大切だと思います。1年生の保護者の皆様、保体・給食部役員の皆様、お忙しい中、ご参加いただきありがとうございました。

